

PROGRAMA DE INTEGRACIÓN:

# Valparaíso: Un ecosistema regional que mira al mundo con una agenda 2025 innovadora

El programa MIT REAP encabeza estos hitos, al integrar a la región de Valparaíso en una red internacional que permite adoptar metodologías de clase mundial y trabajar en una estrategia para acelerar el desarrollo del ecosistema regional de emprendimiento. Con la participación de *stakeholders* del mundo público, corporativo, académico, emprendedor, innovador y capital de riesgo, se apunta a implementar una estrategia de intervención que nos permita convertir las ventajas comparativas de la región en competitivas.

EIVA también prioriza el desarrollo del talento regional con "Protagonistas del Futuro". Por cuarto año consecutivo, este programa visibilizará a talentos emprendedores vinculándolos con recursos y redes estratégicas permitiendo aumentar el impacto de sus negocios y transformando a la región en un territorio capaz de atraer, retener y proyectar talento.

Asimismo, EIVA ha consolidado su metodología MAFI, diseñada para acelerar y fortalecer iniciativas que, mediante la colaboración, respondan a los desafíos del ecosistema. MAFI garantiza que los proyectos reciban apoyo continuo, desde la identificación de oportunidades hasta su evaluación y mejora.

Este año, EIVA incorpora a su parrilla el programa InnovaValpo Ventures, que profundizará en la formación de emprendedores dinámicos para facilitar el levantamiento de

capital privado. Este esfuerzo, apoyado por Corfo y el Centro de Innovación Anacleto Angelini, tiene como meta acompañar a 30 emprendimientos a lo largo del 2025.

Una de las apuestas más ambiciosas para este año es Valpo Emprende, programa desarrollado por EIVA y Socialab, con el apoyo de Fundación Anglo American, que busca levantar el sueño de la región para el 2035 desde la mirada de los jóvenes. A partir de estos sueños, se identificarán desafíos a resolver en el territorio, para luego pilotear soluciones innovadoras que los aborden, inyectándoles capital privado y acompañándolos con un directorio outsourcing.

Con la consolidación de su gobernanza, EIVA busca establecerse como una Corporación Privada, aumentando su capacidad para liderar e impulsar transformaciones estructurales en la región. Esto se verá reflejado en eventos estratégicos como el reporte GEIAL, que en 2025 permitirá medir y presentar los avances regionales frente a líderes de toda América Latina.

La visión de EIVA para 2025 posiciona a la región de Valparaíso como un hub global de innovación y emprendimiento, donde actores clave trabajan en sinergia para impactar en el desarrollo económico, social y tecnológico de la región.

**Te invitamos a descubrir más sobre estas iniciativas en <https://eiva.cl>**

La agenda de trabajo de EIVA, ecosistema de emprendimiento guiado por la innovación de la región de Valparaíso, busca posicionar a la región como un territorio fértil para el nacimiento, desarrollo y escalamiento de emprendimientos innovadores. Bajo los objetivos de fortalecer y acelerar iniciativas, más el conectar actores clave, articula un plan que proyecta a la región a nivel global.

